

*l'observatoire de Nice*, les résultats de ce travail. Nous ferons seulement remarquer que le nombre 299 900 auquel nous sommes parvenus ne diffère pas essentiellement des nombres obtenus jusqu'à ce jour, mais qu'il est plus voisin de celui auquel a été conduit dans ces dernières années M. Michelson, par la méthode du miroir tournant de Foucault. Il s'éloigne davantage de celui de M. Cornu, tout en restant à bien peu de chose près dans les limites que tolèrent les erreurs moyennes des mesures.

» Je terminerai en disant, ce qui certes ne surprendra personne, que ces opérations, assez coûteuses, ont trouvé auprès de M. Bischoffsheim l'appui qu'on est toujours certain de rencontrer chez lui quand il y a un intérêt scientifique en jeu ou qu'il s'agit simplement de recherches de nature à mettre en relief l'observatoire qu'il a fondé sous le beau ciel de Nice. »